



Cartagena

“Lo primero es cambiar al presidente”: Mauricio Cárdenas sobre Ecopetrol si llega a Casa de Nariño

Desde el Congreso de Minería, el exministro de Hacienda dio varios nombres de quiénes podrían ocupar la presidencia de la estatal petrolera



Pedraza Producciones / JOSE MANUEL PEDRAZA

Últimas Noticias

“Colombia será un país justo, digno, dialogante y popular”:Gloria Inés lanzó su precandidatura

Festival Freedom en Medellín: ¿Qué trae la versión 19 del evento? Artistas, fechas y conferencias

Metro de Bogotá: revelan avance que alcanzará en diciembre de 2025 ¿Cuándo llega el primer vagón?

Convocatoria DANE 2025: 157 vacantes disponibles, fechas y link de inscripción

¡Atento! Más 600 vacantes de trabajo en Bogotá por Talento Capital: cargos y inscripciones

Fiestas de la Independencia de Cartagena 2025: Fechas, eventos e invitados



Sebastián Bossa Cassiani 28/08/2025 - 17:43 h COT

Cartagena • En el marco del Congreso Nacional de Minería que se desarrolla en Cartagena, el precandidato presidencial, Mauricio Cárdenas, dijo en diálogo con Gustavo Gómez, director de 6AM de Caracol Radio, que lo primero que haría con Ecopetrol si llega a la Casa de Nariño es cambiar a su presidente.

Ingresar al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

El exministro de Hacienda, dio a conocer tres nombres de quienes para él podrían ocupar la presidencia de la empresa estatal petrolera en su gobierno.

“Lo primero que hago es cambiar el presidente. Lo segundo, es y le voy a dar nombres. Qué maravilla tener de presidenta de Ecopetrol a una especie de María Fernanda Suárez, Juan Ricardo Ortega o a un Juan Manuel Rojas. Todos en este sector energético expertos, todos trabajando conmigo, todos hemos sido colegas, han hecho carreras, personas así que nos den orgullo que una vaya a esos foros de los petroleros en el mundo”, dijo en su intervención en la conversación con Gustavo Gómez.

Mauricio Cárdenas indicó que Ecopetrol es una parte del problema que tiene Colombia y por eso insistió en que el país debe volver a producir petróleo.

“Yo fui ministro de Minas y Energía y puse a Colombia en un millón de barriles de petróleo por día. Ahora estamos como en 750,000, esos 250,000 sí que nos hacen falta. Eso sí que nos ha empobrecido”, puntualizó.

Cartagena de Indias Bolívar Ecopetrol + MÁS

Artículo anterior



David Luna exhibió cartel con recompensa por Nicolás Maduro: “A esto tenemos que creerle”

Artículo siguiente



Cartagena se convierte en la capital internacional de las bodas

Erika Montoya Bustos 2025/08/28

Video player interface for 'Bogotá Lo más Caracol con Carlos Castro Arias' showing a play button, progress bar, and volume controls.

Programación Ciudades

- 00:00 La Luciérnaga con Gabriel Delascasas
- 03:00 Lo más Caracol con Carlos Castro Arias
- 04:00 Noticiero Madrugada con Servicio Informativo

